

Kreissparkasse unterstützt DRK-Helferteam

Der Erweiterungsbau der DRK-Rettungswache in unmittelbarer Nachbarschaft zum Klinikum Heidenheim konnte jetzt nach einjähriger Bauzeit eingeweiht werden. Über 100 Mitarbeiter des Rettungsdienstes sind von hier aus jährlich bei 16.000 Notfällen im Einsatz und freuen sich über die verbesserten Funktionsräume. Wie wertvoll und überlebenswichtig diese Einsätze für alle Einwohner unseres Landkreises oft sind, wird aufgrund der Erfahrungen der letzten Wochen deutlich unterstrichen.

Als langjähriger Partner des Deutschen Roten Kreuzes überreichte Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim (rechts im Bild), eine namhafte Spende an Mathias Brodbeck, DRK-Kreisgeschäftsführer, verbunden mit dem persönlichen Dank an alle Helferinnen und Helfer für ihr grandioses und beispielhaftes Engagement.



Kontakt:

Eva Baß

Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1530

Telefax 07321 344 - 81530

E-Mail eva.bass@ksk-heidenheim.de

Web: www.ksk-heidenheim.de